

## **Lycée High Point**

### **Session d'information sur le projet | 6 novembre 2023**

### **Questions et réponses**

**Comment veillerez-vous à ce que la taille des classes ne dépasse pas un ratio de 25:1 ? L'école a déjà dépassé les 3 000 élèves.**

Actuellement, il est prévu de construire une école d'une capacité de 2 600 élèves. Une grande partie des élèves de High Point seront transférés dans le nouveau lycée de la région du Nord lorsqu'il sera achevé, ce qui laissera environ 1 500 élèves à High Point. Toutefois, le moment venu, les ratios exacts seront établis par les lois et règlements du Titre 1.

**Comment décidera-t-on quels élèves iront dans le Lycée High Point rénové, alors que les élèves ont été scolarisés dans le nouveau Lycée du Nord d'Adelphi pendant les travaux ?**

Le Lycée High Point sera un bâtiment flambant neuf. Lorsque le Nouveau Lycée de la Zone Nord sera achevé, les limites seront ajustées en fonction de l'origine des élèves. Ainsi, les élèves de la zone de recrutement du nouveau lycée resteront au Nouveau Lycée de la Zone Nord, et les autres élèves qui ne font pas partie de cette zone retourneront à High Point dans un bâtiment flambant neuf. Certains programmes CTE seront situés dans le nouveau lycée et les personnes choisissant de participer à ces programmes devront alors fréquenter ce lycée.

**Ainsi, si 25 écoles sont construites en 10 ans et que High Point devrait être achevée dans 7 ans, où se situe High Point dans l'ensemble du projet ? Quand l'ouverture du Nouveau Lycée du Nord d'Adelphi est-il prévu ?**

High Point figure sur notre liste de priorités et en cinquième position derrière le Lycée de Suitland, le Centre d'éducation en plein air William S. Schmidt, l'École primaire Cool Spring et le Nouveau Lycée de la Zone Nord, qui ouvrirait ses portes entre 2027 et 2028.

**Quand commencera la construction du nouveau Lycée du Nord et quel est l'achèvement prévu ?**

Nous prévoyons de commencer la construction du nouveau lycée vers l'été 2025 et de l'achever vers l'été 2028.

**En quelle année les étudiants déménageront-ils ?**

Ce ne sera pas avant 2028. Ils seront déplacés temporairement, ou basculés, en 2028, puis reviendront en 2030.

**Quelle est la capacité d'accueil attendue des étudiants du Nouveau Lycée du Nord d'Adelphi ? Le Lycée High Point compte déjà plus de 3 000 étudiants.**

Les deux écoles seront construites pour une capacité de 2600 élèves. Nous pensons qu'il devrait y avoir environ 300 sièges disponibles dans chaque école qui ne seront pas occupés. Nous nous attendons donc à ce que la population soit d'environ 2 300 personnes dans chaque école.

**Ainsi, le nouveau Lycée du Nord d'Adelphi sera achevé, et les seuls élèves à y aller seront ceux de High Point jusqu'à ce que le nouveau lycée High Point soit construit, puis les autres élèves déménageront dans le nouveau Lycée Nord ?**

C'est exact. Ainsi, une fois de plus, les étudiants seraient transférés en 2028 et ramenés en 2030.

**Qui prend la responsabilité de demander chaque année le financement nécessaire pour maintenir le projet dans les délais ? Nous en avons assez que ce projet soit repoussé à chaque fois que nous en discutons.**

Cela se fait par l'intermédiaire du département des programmes d'investissement et de notre plan d'amélioration des immobilisations. Récemment, nous avons rencontré des difficultés qui ont entraîné des retards d'environ un an pour tous nos projets nordiques et les écoles secondaires correspondantes. Nous essayons de faire avancer ces projets aussi rapidement que possible, mais, comme vous le savez, nous avons été confrontés à des problèmes physiques qui ont entraîné des retards.

**Quand le projet va-t-il démarrer ?**

Nous commençons maintenant. Nous avons effectué un travail préliminaire il y a environ un an, mais nous avons découvert que ce que nous avons prévu sous la forme de spécifications éducatives lors de la proposition initiale de ce projet avait considérablement changé, et nous avons donc dû mettre à jour ces éléments pour pouvoir aller de l'avant.

**Dans quelles écoles les élèves seront-ils transférés ?**

Ils déménageront dans le nouveau Lycée de la région Nord, qui sera lui aussi tout neuf. Encore une fois, comme nous l'avons dit précédemment, certains élèves resteront sur place en fonction des circonscriptions. Le reste des étudiants retournera ensuite à High Point à la fin de la construction.

**Quand les travaux commenceront-ils ?**

Nous commencerons à construire en 2028 pour le Lycée High Point.

**Où sera situé le nouveau Lycée du Nord d'Adelphi ?**

Il sera situé juste à côté de Metzert Road, là où se trouve actuellement l'ancienne École primaire Cherokee Lane.

**Y aura-t-il un moyen de transport ?**

Oui, nous assurerons le transport vers les nouvelles écoles comme nous le faisons actuellement.

**Quel est le coût de ce projet ? Quelles sont les sources de financement et comment des fonds supplémentaires seront-ils fournis pour les coûts nouveaux ou inattendus qui ne manqueront pas d'être encourus ?**

Nous n'avons pas encore de budget pour ce projet car nous n'avons pas encore lancé d'appel d'offres. Cependant, nous estimons que le projet va coûter plus de 140 millions de dollars. Les sources de financement seront les fonds de l'État et du comté.

**Comment la construction affectera-t-elle la circulation des navetteurs et des résidents sur Powder Mill Road ?**

Comme il s'agit d'un projet de remplacement, nous effectuerons toutes les constructions sur place, en commençant par la démolition de l'école existante. Les travaux de construction se dérouleront sur le site de l'école secondaire, et c'est là que le trafic de construction entrera en jeu. Nous prévoyons d'utiliser les entrées existantes du site ou quelque chose de très similaire. Il y aura une augmentation du trafic de construction, en particulier au début du projet, lorsque des travaux seront effectués sur le site, mais nous ne prévoyons pas de modifier les schémas de circulation de manière importante.

**Les élèves prendront-ils les mêmes bus qu'aujourd'hui ?**

Dans l'ensemble, oui. Cependant, pour certains élèves, lorsqu'ils déménagent dans un lieu temporaire, il se peut qu'ils ne prennent plus le bus parce qu'ils se trouvent dans la zone de marche lorsqu'ils arrivent dans le nouveau lycée. Le service des transports fournira de plus amples informations à l'approche de la date du déménagement.

**Des moyens de transport seront-ils disponibles ? Si les élèves sont transférés dans une autre école pendant les travaux ?**

Oui.

**Bonjour, merci pour cette nouvelle importante. Lorsqu'ils disent qu'ils vont déplacer ou transférer les élèves, y a-t-il une date précise ?**

Non. La date provisoire est fixée à 2028. En général, l'école est fermée pendant l'été avant le début des travaux, puis l'école et les élèves sont réintégrés une fois les travaux terminés. À l'heure actuelle, la date provisoire serait l'été 2028.

**La construction de High Point est urgente car l'école est déjà surpeuplée, et on peut voir l'usure de la structure de l'école.**

C'est absolument vrai à 100 %. Une partie du problème réside dans le fait que nous n'avons pas d'espace pour loger 3 100 étudiants. Nous ne pouvons donc pas vider l'école pour l'instant. Nous avons besoin d'un autre endroit où les envoyer et c'est pourquoi nous construisons le nouveau lycée de la région du Nord. Dans un premier temps, nous allons y déplacer la population, puis, une fois l'école construite, nous la ramènerons. Mais pour l'instant, il n'y a pas d'espace dans le nord où nous pourrions transférer 3100 élèves.

**Quels codes postaux seront inclus dans la zone nord par rapport à High Point ?  
Pouvez-vous nous en dire plus ?**

Nous ne disposons pas de cette information pour le moment. Le Bureau de la comptabilité des élèves et des circonscriptions scolaires fournira ces informations à une date ultérieure.

**Pourquoi High Point doit-il rester une école du Titre 1 ? Les élèves ne peuvent-ils pas être répartis entre les écoles ?**

Cette décision est prise par le département académique. Nous ne disposons pas de cette information.

**Des nouvelles de l'école voisine James E. Duckworth Regional, qui sera une nouvelle école élémentaire ? Duckworth compte actuellement des élèves du secondaire qui devront être transférés, éventuellement à High Point ou dans le nouveau Lycée du Nord**  
La nouvelle école James E. Duckworth fera partie de la phase 2 du programme du Plan d'action pour les écoles. Cette école sera achevée en 2027. Actuellement, il est prévu que tous les étudiants actuels de Duckworth soient transférés au même endroit.

**Quelles mesures de sécurité seront mises en œuvre dans le cadre de la construction, et comment pouvons-nous apporter notre contribution par le biais de réunions publiques, d'enquêtes, etc. Comment les étudiants peuvent-ils avoir l'occasion de faire part de leurs préoccupations et de leur avis ?**

Un plan de sécurité sera établi par l'entrepreneur et nous le suivrons à ce moment-là, mais il n'y aura pas d'étudiants sur le site pendant la construction. En ce qui concerne l'apport de la communauté, nous allons former ce que l'on appelle un comité de planification du projet qui impliquera des étudiants, des membres de la communauté, des enseignants et des membres de l'administration, qui auront tous l'occasion de peser sur de nombreux détails relatifs à la conception et à la construction.

**Le nouveau projet multifamilial aura probablement un impact sur les écoles de High Point et des environs.**

Nous ne savons pas quel sera l'impact du nouveau projet multifamilial. Nous construisons une école plus grande que l'école actuelle afin de pouvoir absorber tout changement ou augmentation de la population dans cette région.

**Pour plus de clarté, les parents doivent comprendre que cela ne profitera pas directement aux élèves actuels de HPHS, mais aux futurs élèves qui sont maintenant au Collège/Primaire**

C'est tout à fait vrai. La plupart des élèves actuellement scolarisés à High Point ne le seront plus lorsque la nouvelle école sera achevée.

**Il est essentiel que l'administration de l'actuel High Point apporte un soutien visible à ce projet et s'y implique.**

Oui, ils seront certainement impliqués dans le processus.

**Que peut-on faire aujourd'hui pour atténuer les pressions ressenties par le corps étudiant ? Les élèves ne veulent pas aller dans des bâtiments délabrés. Cela affecte la rétention et l'obtention du diplôme. Ils ont besoin d'aide maintenant. Nous avons l'impression d'être toujours la dernière priorité du comté.**

Des réparations mineures sont effectuées, mais la plupart des fonds alloués à High Point doivent être affectés au nouveau bâtiment de remplacement en raison des protocoles de financement.

**Lorsque la nouvelle école du Nord d'Adelphi sera achevée, comment saurons-nous si nos élèves iront dans la nouvelle école ou s'ils resteront à High Point ?**

Ils seront informés par le district des circonscriptions, en fonction de la géographie, si vous vivez dans la région.

**Pourquoi ne commenceront-ils pas avant 2028 ? Pourquoi pas plus tôt ?**

Le comté ne dispose pas de fonds suffisants pour commencer le projet plus tôt.

**Le plan prévoit-il des places de stationnement supplémentaires ? De nombreux étudiants se garent dans les quartiers environnants.**

Oui.

**Ce projet est-il déjà approuvé ou est-il encore possible qu'il soit reporté ?**

Le projet est approuvé par le conseil d'administration et a reçu l'approbation de la planification, mais il attend l'approbation du financement. L'ordre du projet n'a pas changé.

**Que se passe-t-il si le financement est interrompu au milieu du projet ? Existe-t-il un plan d'urgence ?**

Le financement ne sera pas interrompu. Le financement des projets est demandé cinq ans à l'avance.

**Pour nous permettre de traverser les prochaines années, la HPHS a besoin d'une maintenance générale et d'améliorations. Qu'est-ce qui sera fait pour nous amener à 2028 ?**

Des réparations mineures sont effectuées, mais la plupart des fonds alloués à High Point doivent aller au nouveau bâtiment de remplacement en raison des protocoles de financement.

**Bonjour, ce n'est pas une question liée au sujet d'aujourd'hui, mais je suis préoccupée par le manque de sécurité de l'école aux entrées et aux sorties, où les élèves quittent l'école. Je pense qu'il devrait y avoir plus de sécurité aux portes, merci.**

Veillez contacter le bureau de la sûreté et de la sécurité pour faire cette demande.

**Une fois que High Point sera en construction, les élèves du Collège Martin Luther King iront-ils à la nouvelle école du Nord avec les élèves de High Point, ou iront-ils au Lycée de Laurel ?**

Les élèves qui fréquentent le Lycée High Point au moment des travaux ou qui se trouvent dans le périmètre du Lycée High Point au moment des travaux seront transférés dans le bâtiment du Nouveau Lycée du Nord.

**Construisez-vous en hauteur ou horizontalement ? Comment pouvons-nous nous assurer que ce bâtiment répond aux normes LEED afin d'être écologique et durable pour les années à venir ?**

Tous les bâtiments sont conçus pour être à consommation nette zéro et pour être conformes à la norme LEED argent. Quant à la conception, elle est en cours et nous n'en savons donc rien pour l'instant.

**J'aimerais qu'ils fassent bien la logistique pour le transfert des élèves pour la sécurité des élèves en raison des rivalités scolaires.**

Un plan de transition sera mis en place et la communauté sera informée de ce plan avant qu'il ne soit mis en œuvre. Nous vous remercions pour vos commentaires.



**High Point doit être une priorité absolue. Les élèves ne bénéficient pas d'un enseignement adéquat dans une école surpeuplée. Je pense que la construction d'un autre lycée est une bonne solution.**

Merci pour ce commentaire. Le nouveau Lycée du Nord est en cours de construction et High Point le sera peu après.